
Charles Spurgeon disait: « Sans l’esprit de Dieu nous ne pouvons rien faire. Nous sommes

comme des voiliers sans vent ou des chars sans chevaux. Nous fanerons comme des

branches sans sèves. Nous serons aussi inutiles que des braises sans feu » Mon désir au

travers de ce message est de vous permettre de découvrir ou de retrouver la flamme de

l’Esprit de pentecôte. Unis en Christ Samuel Peterschmitt.
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